

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos de correo á la administracion, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trian. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones anuncios y comunicados se admiten en la administracion, Rubio, 23, pral.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XIX. NUM. 3935 DE LA NOCHE.

MADRID, JUEVES 27 DE AGOSTO DE 1868.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un real decreto del ministerio de la Gobernacion autorizando á la diputacion provincial de Leon para que contrate un empréstito de 150000 escudos efectivos con el objeto de facilitar á los labradores que hayan perdido sus cosechas medios de adquirir cereales para que puedan verificar la próxima siembra.

La realizacion de dicho empréstito tendrá lugar en una sola emision de tantas obligaciones de á 200 escudos cuantas sean necesarias para producir los 150000 escudos que importa el mismo.

Dichas obligaciones se denominarán Obligaciones del empréstito de la provincia de Leon; serán al portador, devengarán un interés de 8 por 100 anual y llevarán a fecha de 15 de octubre del presente año en que tendrá lugar la emision.

La devolucion de la cantidad que á cada agricultor se preste tendrá efecto con sujecion á las disposiciones siguientes:

Primera. La devolucion se verificará en los mismos plazos en que la diputacion realice la amortizacion y pago de intereses, dejando sin embargo en libertad á los labradores de realizarla antes si así les conviniere.

Segunda. Los préstamos que se hagan por la diputacion á los mencionados agricultores devengarán el mismo interés que satisfaga dicha corporacion á las obligaciones del empréstito, con el aumento de la parte que les corresponda por razon de los gastos que ocasiona la operacion del mismo.

Dicho empréstito quedará amortizado en el transcurso de seis años. La amortizacion se verificará por semestros y por medio de sorteo, destinándose para este objeto la mitad de la cantidad consignada en el presupuesto provincial para las atenciones de aquel.

Conviniendo al mejor servicio público y á los intereses del Estado que un solo funcionario debidamente remunerado desempeñe los cargos de administrador de contribuciones y de la aduana de Santiago de Cuba, se ha dispuesto por el ministerio de Ultramar en real decreto que hoy publica la Gaceta que se suprima la plaza de jefe de negociado de tercera clase, administrador de la aduana

de Santiago de Cuba, y la de oficial primero, administrador de contribuciones del mismo punto.

Se establece una plaza de jefe de administracion de segunda clase con el cargo de administrador de todas rentas en Santiago de Cuba y con la dotacion asignada á las dos que se suprimen, distribuida entre el sueldo del empleo y gastos de residencia.

Las dos administraciones de contribuciones y aduana conservarán sus respectivas intervenciones y personal, y funcionarán entre sí con entera independencia para la administracion y contabilidad de cada ramo, cuyas cuentas se rendirán en la forma y con la separacion que en el día se verifica.

Para la plaza de administrador de contribuciones y aduana de Santiago de Cuba, con la categoria de jefe de administracion de segunda clase, establecida por decreto de esta fecha, ha sido nombrado D. José Vazquez y Lopez, jefe de igual clase y contador general de Hacienda de la isla de Puerto-Rico.

Por real decreto del ministerio de Ultramar se ha declarado que son objeto especial del ramo de alineria en la isla de Puerto-Rico, además de los contenidos en el artículo 1.º del real decreto de 15 de enero de 1867, los lagos, lagunas, charcas, manantiales de corto trayecto y todo depósito que contenga sustancias salinas susceptible de beneficio, cualquiera que sea su composicion y la aplicacion á que se las destine, siempre que el beneficio se haga en establecimientos fijos. De no efectuarse la explotacion en esta forma, será de libre aprovechamiento, sin necesidad de autorizacion ni licencia.

El gobernador superior civil de Puerto-Rico participa por la vía de Southampton, con fecha 10 del actual, que no ocurre novedad en la isla.

Se ha concedido á la Sociedad Económica de Amigos del País de Barcelona, que pueda usar en los actos públicos una medalla cuyo anverso lleve el escudo de aquel cuerpo y el reverso el año de su fundacion, y además la divisa Socorre enseñando.

Por el ministerio de Ultramar se ha expedido un real decreto sobre la condi-

cion civil de los extranjeros en los dominios españoles de Asia y Oceanía.

Se considerarán extranjeros:

1.º Los hijos legítimos y naturales reconocidos de padre que pertenezca á otro Estado independiente, y los naturales no reconocidos y demás hijos ilegítimos de madre perteneciente á otro Estado, nacidos fuera de los dominios españoles.

2.º Los mismos hijos designados en el párrafo anterior, nacidos en los dominios de España ó á bordo de buques españoles en alta mar, si no optan, al llegar á la mayor edad determinada en las leyes del reino, por la nacionalidad española.

3.º Los que siendo españoles adquieren otra nacionalidad, bien por renunciar la primera, ó bien por aceptar empleo de otro gobierno sin autorizacion del soberano.

4.º La mujer que contra matrimonio con un súbdito de otro Estado. No se considera válida la nacionalidad que adquiere un español en otro país, en tanto que no ha cumplido los compromisos legales contraído de antemano en España, tales como el servicio en el ejército y armada, el castigo corporal de un delito, ó cualquiera otra obligacion para con el Estado.

La escampavía Javier, del apostadero de guarda-costas de las Baleares, apresó la noche del 12 del actual en la isla Margat 51 bultos de tabaco.

Los gastos ordinarios del servicio del Estado en la isla de Puerto Rico para el año económico actual, se han presupuestado en 6.942205 escudos en esta forma:

Gasto líquido por obligaciones ordinarias de la isla de Puerto-Rico.....	4.556674
Premio á los jugadores á la lotería.....	1.800000
Aumento por resultados de presupuestos cerrados.....	40978
Para satisfacer.....	40978
Para formalizar pagos hechos con anteriores ingresos por operaciones del Tesoro.....	544333
TOTAL.....	6.942205

Los ingresos para cubrir las obligaciones del Estado en la misma isla de Puerto-Rico durante el espresado año se calculan en la cantidad de 7.456837 escudos.

Líquido ingreso por las rentas y recursos de carácter permanente.....	3.646837
Ingresos destinados al pago de premios á los jugadores á la lotería.....	1.800000
Ingresos por el producto en venta de los solares de la marina.....	10000
Total.....	7.456837

Los gastos extraordinarios durante el mismo período, destinados á nueva construccion y reparaciones, se presuponen en la cantidad de 736000 escudos, distribuidos en servicios de Gracia y Justicia, Guerra y Fomento.

De los 314632 escudos en que el ingreso calculado segun el art. 3.º supera á los gastos ordinarios presupuestados, y de los 344333 escudos importe de los créditos consignados para formalizaciones de pagos hechos, que son aumento á este sobrante y dan por consiguiente un total disponible de 1.059185 escudos, se aplicarán 736000 escudos á cubrir las obligaciones incluidas en el presupuesto extraordinario, y el resto de 323185 escudos se destinará á las atenciones generales del Estado á que deben contribuir las provincias todas del reino.

El ministro de Ultramar, dentro de los créditos señalados á cada capítulo del presupuesto ordinario y extraordinario de gastos, podrá hacer las trasferencias de las cantidades remanentes de uno ó varios artículos cuando sea necesario y alcance para cubrir el déficit de lo asignado en otros artículos del mismo capítulo.

En el juzgado de Callosa de Ensuñria, del territorio de la audiencia de Valencia, se ha de proveer una escribania de actuaciones con sujecion al real decreto de 29 de noviembre de 1867 y á la real orden de 25 de mayo último.

Han quedado vacantes los registros de la propiedad de Madrid, con fianza de 100000 reales. Grandas de Salme con fianza de 4000. Castroguez, con fianza de 65000. Soria, con fianza de 9300. Caldas de Reys, con fianza de 8000.

Los aspirantes deberán dirigir sus solicitudes por conducto de los regentes de las audiencias.

La temperatura máxima de ayer en Madrid fué de 32º y la mínima, 14.
En provincias, á las nueve de la mañana, señaló el termómetro 29 en Sevilla y 14 en Burgos.
Ayer llovió en Barcelona y Gerona.

SEGUNDA EDICION.

Parece que á donde ha marchado don Eduardo Romea es á Holanda, con el objeto de encargarse de la legacion que desempeña hace tiempo en el Haya.

La empresa constructora del ferrocarril de Madrid á Casabanchel y Leganés tiene ya contratado el material fijo y móvil para la línea, siendo mas que probable que para el próximo mes se verifique la prueba del sistema Aubrik que va á establecerse en dicho trayecto.

Esta tarde ha salido en el tren expres para Paris y Bruselas el Sr. Tamari de Plaza.

Leemos en la Epoca:
«Hoy se ha vuelto á repetir que las Cortes serán convocadas para el 10 de octubre.»

Ha regresado á esta corte el señor don Francisco Javier Betegon, gobernador que ha sido de Palencia y auditor de guerra.

Todas las noches á eso de las nueve conducen los agentes de policia una porcion de pobres forasteros á un depósito que hay en el paseo de San Bernardino, donde se les da cama y alimento, enviándolos después por medio de las parejas de la guardia civil á los pueblos de su naturaleza.

De los gastadores que fueron heridos por causa de la explosion ocurrida en el cuartel de San Gil hace poco tiempo, solo ha podido salvarse uno. Este se encuentra ya perfectamente curado, y, segun nos dicen, recibirá su licencia absoluta cuando salga del hospital.

Dentro de breves dias aparecerá en Zaragoza el prospecto de un periódico que se titulará el Arbitrio Aragonés, cuyo objeto es el de proporcionar un arbitrio á las clases menos acomodadas por un

siendo mas que sus inquietudes, habiéndose a través de resultamento el umbral de este camarote...

Después de uno ó dos segundos de reflexion, Santiago Lambert convino consigo mismo en que Lucia podia bien tener razon y se tranquilizó de una manera asi completa.

—Yo creo, —dijo,— que en efecto no queda que temer de parte del capitán, y por otra parte, vamos á encontrarle, tanto le mire sabré si ha oido

El ex-capitan del Atalante hizo desaparecer el tintero y el papel timbrado, preparados por Mangiron. Encendió la linterna, apagó la lámpara que habia iluminado el drama extraño á que nuestros lectores han asistido; hizo salir á Lucia del camarote; él mismo salió y cerró la puerta.

En el momento que nuestros dos personajes, después de haber subido la escalera estrecha y atravesado la cubierta, oían los pies sobre el pontecillo que hacia comunicar al *Titan* con el malecon, Pedro Landry, continuando con una regularidad enteramente militar su paseo monótono, se hallaba á alguna distancia del barco y volvía la espalda á la jóven y á Santiago Lambert.

Este último dejó pasar á Lucia y se detuvo en la sombra espesa proyectada por uno de los montones de madera de construcción.

Pedro Landry, al dar la vuelta para volver sobre sus pasos, solo vio á la señorita Verdier, y creyó que estaba sola.

—Por fin sois vos, señorita Lucia! —dijo con alegría y dirigiéndose rápidamente hacia ella;— ¿abéis que habéis pasado lo menos una hora allá dentro? Casi llegué á creer que no saldríais mas. Decidme enseguida si estis contenta. ¿Os ha acogido el Sr. Verdier como era merecer? Conmigo se ha portado perfectamente esta tarde. ¿Se ha portado esta noche con vos, como lo habia prometido?

Pedro Landry no sospechaba nada de lo que habia pasado en el camarote del *Titan*; sus preguntas á Lucia, y sobre todo el modo con que habian sido hechas, lo probaban hasta la evidencia.

Las ansiedades de Santiago Lambert se disiparon como por encanto; la seguridad mas absoluta se apoderó de su espíritu; salió de la sombra donde estaba oculto hacia un instante, y fué él quien contestó:

—He sido lo que debí ser y lo que

siempre seré en adelante, mi buen Federico, para una hija tan buena, tan dulce, tan perfecta como la mia. Yo espero que ella no piense en quejarse de su padre, y como creo sinceramente en vuestro gran cariño por ella, estoy bien seguro que estareis contento de las noticias que va á daros.

—¡Ah! —preguntó el capataz, que se sintió alegre de antemano,— ¿hay noticias?

—Y bien excelentes, mi buen amigo, —replicó vivamente Lucia.

—Podéis darme las, señorita, con permiso del Sr. Verdier, bien entendido?

—Claramente, y no os haré esperar. En primer lugar mi padre está ahora convencido de que Andrés de Villers está completamente inocente del robo de la noche pasada.

Nuestros tres personajes acababan de dejar el malecon y entraban en el patio plantado que se extendía entre los almacenes y el cuerpo principal de la casa.

El capataz, al oír asegurar que la inocencia del jóven cajero era reconocida, no fué dueño de reprimir el trasporte que se apoderó de él.

—¡Bendito sea Dios! —esclamó dando un golpe en su mano sin cuidarse de dejar caer su linterna;— yo estaba bien seguro de que esto sucedería, mas tarde ó mas temprano, porque el Sr. Verdier es un hombre justo, un hombre de gran talento, y cuando no está encolerizado vé las cosas como ellas son; pero yo no esperaba, sin embargo, que esto sucediese tan pronto. Sois vos, querida señorita, ¿no es verdad? ¿sois vos quien habéis hecho este milagro?

—No, amigo mio, no tengo parte alguna en ello, —respondió la jóven, — solo se debe dar gracias á la justicia y equidad de mi padre.

—Señor Verdier, —dijo Pedro Landry con profunda conviccion,— vos no debéis hacer caso de la opinion de un pobre diablo como yo; pero sin embargo, os lo digo con todo mi corazón, sois un hombre honrado.

—Todavía hay mas, —continuó Lucia, — y todavía no sabéis nada! Mi padre se queda con el señor de Villers, le devuelve toda su confianza y mucho mas.

Aquí la voz de la jóven era baja; temblaba y poco clara.

—Y mucho mas, —continuó,— consientid en que el señor de Villers sea un día mi marido.

El capataz habia oído perfectamente.

—Las leyes divinas y humanas admiten el derecho sagrado de legitima defensa, —continuó el ex-capitan,— mi vida estaba amenazada; una inspiracion del cielo me recordó que la del asesino estaba entre mis manos; me pareció que Dios mismo acababa de condenar á este hombre haciéndole caer en su propio lazo; empujé el resortes que pone en movimiento el entaramido del barco y todo se concluyó.

—Esta es la verdad, hija mia, un movimiento del malvado y te dejaba huérfana; me he defendido, no experimento ni disgusto ni remordimientos de una accion terrible, pero necesaria; ¡no he cometido un asesinato! mi conciencia me grita que he hecho una justicia.

—Padre mio, —balbuceó la jóven arrojándose en los brazos de Santiago Lambert,— perdonadme, os lo ruego; perdonadme de haberlos por un instante sospechado el un crimen. Yo estaba loco; pero era muy digno de compasion; ¡si supiérais cuánto sufría! mi corazón se esforzaba por creerme inocente, pero mi razon se dejaba arrastrar por una evidencia engañosa. ¡Yo habia visto...! ¡yo no sabia...! ¡me habíase vuelto loco, estoy seguro, si esta duda horrorosa hubiese continuado por mas tiempo! El peso inmenso que me aplastaba acaba de desaparecer; puedo besar vuestras manos; están puras de toda mala accion. Nada turba ya mi ternura; nada altera ya mi respeto. Mirad, padre mio, mirad; todavía lloro, pero ahora es de alegría.

Santiago Lambert, por la primera vez en su vida, devolvió á Lucia sus caricias con una aparente efusion que hizo latir bien fuerte el corazón de la pobre niña.

—Y ahora, querida hija, —repuso en seguida,— ahora que, gracias á Dios y á la fuerza irresistible prestada por mi lenguaje á la verdad que me inspiraba, he ganado mi causa delante de tí, debes comprender la necesidad de un silencio absoluto; debes comprender que una noche eterna debe envolver el acto de suprema justicia que acaba de cumplirse aquí.

Lucia miró á su padre con asombro.

—¿Qué tenéis pues que temer? —preguntó,— ¿por qué retroceder delante de la luz, cuando uno no tiene nada que echarse en cara?

—No te comprendo, —murmuró Santiago Lambert.

—¿Queréis que os diga mi pensamiento todo entero, padre mio?

—Sí, ciertamente.
—¿Sabéis lo que yo haria en vuestra lugar?
—No lo sé, pero deseo saberlo.
—Pues bien, así que amaneciera iria á casa del procurador imperial y se lo contaria todo.

Santiago Lambert se estremeció y retrocedió.

—¿Tú harías eso! —esclamó.

—Sí, padre mio.

—¡Miña desgraciada! eso seria mi perdicion.

Lucia se puso pálida y temblorosa.

—¿Cómo? —preguntó.

—Las apariencias están en contra mia, y la justicia humana, esencialmente fallible, no juzga las mas veces sino por las apariencias.

—¿He dudado yo de vuestra palabra, padre mio?

—No, pero tú eres mi hija, tú me has comprendido, tú sabes que la mentira me causa horror! ¡En fin tú no me has pedido pruebas! Esas pruebas de mi inocencia las exigirá la justicia, me seria imposible dárselas. ¿Qué testimonio invocaría? ¿el tuyo? ¿Seria el cargo mas terrible para mí!

—¡Gran Dios!

—Yo soy inocente, te lo juro de nuevo, te lo juro por todo lo que amo, por todo lo que respeta en este mundo y en el otro, y su embargo, un misterio absoluto, impenetrable, puede solo en adelante asegurar mi salvacion.

—¿Qué situacion! —balbuceó la jóven alzando al cielo sus ojos bañados en lágrimas;— ¡per! esto es espantoso, desesperante! ¿Qué partido tomar? ¿Qué hacer?

—¡Es preciso callarse! La casualidad, la fatalidad mas bien, te han hecho el árbitro de mi destino; tú tienes entre tus manos mi honra y mi vida. ¡Mucho cuidado, hija mia! ¡Tea presente que una palabra imprudente podria ser mi sentencia de muerte y que bastaria una sola palabra para hacer rodar en la plaza de Greve la cabeza de tu padre!

Lucia dió un grito sordo; sus miradas expresaron un horror indescribible, y murmuró en voz baja:

—¡Oh! Yo me callaré... me callaré... os lo prometo.

—No quiero Dios que yo dude de tu promesa, hija mia, — repuso Santiago Lambert, — pero quiero colocar una barrera insuperable entre tí y una justicia

significante desembolso, reintegrable en su totalidad.

Dice la Epoca:

Dentro de pocos dias deben hallarse reunidos en Zarauz y en el precioso chalet construido por el Sr. D. Alejandro Castro...

La real esclavitud de Maria Santisima de la Almudena, unica patrona de Madrid, celebrara en la iglesia parroquial...

Don Javier Prego de Oliver, subgobernador de Santiago, ha cesado en dicho cargo con fecha 20 del actual...

El teniente coronel del cuerpo de estado mayor D. Joaquin Navarro ha sido nombrado ayudante de campo del general Jimenez de Sandoval...

Se ha concedido real carta de sucesion en el marquesado de Altamira, a doña Maria del Mar Alvarez de Abreu...

Se ha establecido en Valladolid una sociedad de cuartetos, cuyo objeto es el de elevar el arte a la mayor altura posible...

En Aranda de Duero se ha formado una compania de declamacion compuesta de varios jovenes...

El ayuntamiento de Cadiz ha publica-

do el anuncio de un empréstito de 80000 escudos, para cuya emision ha sido autorizado. Las acciones se dividiran en tres series...

Anteanoche, dice la Andalucia, diario de Sevilla correspondiente al domingo 23, escitó la curiosidad publica un fraile trapense...

A las solemnes exequias mandadas celebrar en Barcelona por doña Matilde Diez en la iglesia de San José (Santa Mónica) para honrar la memoria de su esposo el eminente artista D. Julian Romea...

Por desearlo el rey se han reunido en consulta en Bruselas siete profesores de medicina, opinando unanimemente que el estado del principe heredero es grave pero no desesperado.

Acaba de publicarse en Florencia un folleto escrito por el general Lamarmora titulado Respuestas y rectificaciones produciendo viva sensacion en los circulos politicos y militares.

El periódico oficial de Varsovia publica al frente de su número del 19 de agosto el siguiente aviso:

S. E. el ayudante del emperador, conde de Berg, se ha dignado permitir a los habitantes de Varsovia que vayan los domingos y dias festivos al campo por el camino de hierro hasta la estacion de Skierniewice...

Segun nuestras noticias, dice un periódico de Valladolid, del 10 al 12 del próximo setiembre pasaran por esta ciudad SS. MM. de vuelta de su expedicion veraniega.

La provincia de Huesca envia a la esposicion aragonesa mas de 300 productos de la agricultura y de la industria.

En Manresa se preparan grandes fiestas para celebrar con esplendor la traslacion de las reliquias de los Santos Fructuoso, Mauricio e Inés, durante los tres últimos dias de agosto y 1.º de setiembre.

Los diarios valencianos dan cuenta de un incendio ocurrido el 19 en la partida de la Torre, devorando el fuego dos barracas y dejando en la miseria a la honrada familia que en ellas vivia...

El Faro asturiano dice que al tomar posesion de la plaza de jefe de la fabrica nacional de tabacos de aquella ciudad el Sr. D. Leandro Campoamor, fué recibido por las operarias en medio del mayor entusiasmo...

Leemos en el Manresano de ayer: «El domingo cayó un fuerte pedrisco en el término de Monistrol de Calders que causó grave daño a las viñas de la comarca. En el Manso Olsinellas, cayó un rayo que entró por la torre campanario, abriendo la torre en canal...

La villa de Avilés dispone grandes fiestas para obsequiar a los forasteros que concurren a aquella villa durante las renombradas ferias de San Agustín. Habrá iluminaciones, fuegos artificiales, globos, música, cuecañas, regatas, baile de convite, funciones ecuestres y teatrales.

El sábado falleció en Valladolid el señor don Vicente José Almenar, juez de primera instancia del distrito de aquella ciudad. El Sr. Almenar, que hace poco mas de un año desempeñaba aquel destino, se habia captado generales simpatías.

El señor arzobispo de Valencia, que se halla en Panticosa, ha recibido una carta de Su Santidad en la que le dá gracias por los donativos que habia enviado á Roma enviándole al propio tiempo la bendicion apostólica para sí y los fieles de su diócesis.

Ha llegado al puerto de Santander el vapor transporte de guerra San Francisco de Borja, al mando de su comandante el teniente de navío D. Luis de Gaminde. Segun tenemos entendido, este buque va

en busca de carbon para abastecer a los demás que se hallan de estacion en las aguas de Lequeitio.

El lunes al anochecer cruzó por delante del puerto de Santander la fragata Zaragoza, que abandonó en el mismo dia las aguas de Lequeitio.

La prensa de Valencia sigue ocupándose en lamentar la paralización que sufren las obras de aquel puerto, las cuales son cada dia mas necesarias.

Un colega elogia la notable Memoria que el Sr. D. Meliton Martín, ingeniero jefe de la construccion de los ferro-carriles del Noroeste, acaba de publicar. El trabajo del Sr. D. Meliton Martín es efectivamente digno de la justa fama de su autor como ingeniero y como publicista.

En la Sierra de Córdoba han ocurrido el lunes y el martes varios incendios, que eran atribuidos a los fuertes calores que se experimentan. Aun se ignoraba el daño que habia causado el fuego.

Ha llegado á Oviedo a pasar unos dias al lado de su apreciable familia, el señor Gonzalez Llano, catedrático y publicista distinguido y redactor de nuestro colega la Iberia.

Ha regresado de Burgos á esta corte el señor duque de Abrantes, con su familia.

Para el 15 de setiembre se prepara en Alicante una corrida de toros, que serán lidiados por aficionados al arte, dirigidos por el célebre banderillero Muñoz.

Los periódicos de provincias han recibido la invitacion de los Sres. Alvarez, Palacio, Asquerino y Rubi, para que abran suscripciones con el fin de honrar la memoria de D. Julian Romea, habiendo aceptado el encargo muchos de nuestros colegas.

En la noche del 16 al 17 de julio último se ha descubierto por el Sr. Coggia del observatorio de Marsella el centésimo pequeño planeta, de la magnitud décimatercera, á poco mas de los 106 grados de distancia polar.

Se han colocado ya en la calle de la Reina del Cañamelar, las columnas de hierro que han de sostener los faroles para el alumbrado de gas, mejora que dará gran realce á aquel sitio, ya de suyo hermoso y lleno de atractivo.

Dice un periódico valenciano: «Como todos los años sucede, estos dias andan muy elevados los precios de los jornales en los pueblos de la Ribera, donde ha comenzado en grande escala la siega del arroz. Hasta diez y nueve rea-

les se pagaron anteayer á los segadores en el pueblo de Algemesí, y con estos precios se encarece de tal modo el cultivo de la planta, que siendo una de las mejores cosechas de la provincia, deja escasos rendimientos al cultivador.»

El joven escritor D. José Malbuisson, que se dió á conocer el año pasado en el teatro Principal de Valencia, con la comedia en un acto Los tres Curiaecos, ha escrito una comedia de magia que se titula La Cadena de oro, y está destinada al teatro madrileño de Novedades, donde la pondrá en escena el actor señor Mora, que actuará la próxima temporada en dicho coliseo.

Las lluvias que están regando los campos de Galicia, causan daños á las cosechas de patatas y maiz que se presentan inmejorables.

En Málaga se trata de celebrar un certamen literario.

Del sábado 22 al lunes 24 fué asaltada una torre situada á un cuarto de hora de la puerta del Carmen, en Zaragoza. Los ladrones quebraron una reja para llevar á cabo su criminal intento.

Vicina de esa torre hay otra que tambien fué robada dias antes, á cuyo efecto se echó mano del mismo recurso.

El dia 17 del actual se presentaron en las cercanías de Mondéjar, provincia de Guadalajara, tres hombres armados que robaban á cuantos vecinos salian de aquel pueblo. Varios individuos del ayuntamiento y gente de este y otros pueblos lograron darles alcance á las tres leguas, ocupándoles armas y municiones.

Han sido nombrados en el ramo de sanidad: Director del lazareto de Tambo don Pedro Sevastia, que lo era del puerto de Alicante.

Director del puerto de Alicante D. Saturnio Andrés y Hernandez, cesante de ramo.

Médico segundo del puerto de Valencia D. Eduardo Hervás.

Director del puerto de Algeciras don Benito Manuel de Oliva y Palacios.

Para los gobiernos de provincia han sido nombrados recientemente:

Oficial de la clase de terceros del cuerpo de la administracion civil D. José Ignacio Reyens, que lo era de la de cuartos.

Idem de la de segundos D. Manuel Cubells, que lo era de la de terceros.

Idem de la de terceros D. Santiago Gil y Garcia, que lo era de la de cuartos.

Idem de la de cuartos D. José Loiszar Arzalaya, D. José Nieto Barrajon y

cion, un olvido, un instante de debilidad: necesito un juramento.

—¿Cuánto?

—El mas sagrado de todos. Era el honor de tu madre lo que yo defendia esta noche. Júrame por la memoria de tu madre que no hablarás.

—¿Os lo juro!

—Júrame que ni por un gesto, ni por una mirada dirás nada de lo que has presenciado en este camarote.

—¿Os lo juro!

—Ni ahora, ni nunca!

—¿Sucedá lo que quiera?

—Sí, padre mio, suceda lo que quiera.

—Bueno, estoy tranquilo. La hija que hiciese traicion á un juramento semejante, la hija que vendiese á su padre, seria infame y desnaturalizada.

—La hija que vendiese á su padre, replicó Lucía con exaltacion, no existe, no puede existir; yo moriria por salvar al mio.

—¿Eres un ángel!—murmuró Santiago Lambert, —¿sé que puedo contar contigo la recompensa de tu amor filial no se hará esperar.

—Una recompensa...—interrumpió Lucía;—no merezco ninguna, y no me hacen falta; yo no deseo nada, no pido nada.

—Esta no te negarás á aceptarla,—repuso el ex-capitan sonriendo,—quiere hacerte sabedora de una buena noticia; es una justa reparacion que quiero hagas en mi nombre.

XXXIII.

Buen padre.

—¿Una buena noticia? ¿una reparacion?—repitió la joven sobrecogida de un asombro mas facil de comprender que de describir, pero en el que se mezclaba una vaga esperanza.

—Sí,—respondió Santiago Lambert;—¿no comprendes, hija mia?

—No me atrevo á adivinar...

—Tu no te atreves á confesarlo, por lo menos, y yo tengo la culpa. Mi dureza y mi frialdad pasadas te han vuelto tímida conmigo. Pero en adelante no quiero que suceda lo mismo. Estoy bien seguro, querida hija, que tu corazon y tu inteligencia se han hecho dueños de mi pensamiento. Voy á hablarte de Andrés de Villers.

Hacia alguno; segundos que Lucía es-

peraba casi oír pronunciar este nombre, y sin embargo, un rubor ardiente invadió su semblante y sus grandes ojos se bajaron.

—No retrocedo ante la confesion de mis injusticias,—continuó Santiago Lambert,—una confesion franca y leal, para el hombre de honor que se arrepiente, es la primera espacion de una falta y el principio de la redencion. Yo he sido muy duro é injusto con el Sr. de Villers, le he dado pruebas de una ineficaz brutalidad, y el recuerdo de mi conducta me llena de vergüenza y de dolor.

—¿Oh! ¡padre mio! ¡padre mio,—esclamó Lucía,—¿ya no sospechais de él?

—No, y no me perdono el haberme podido dejar arrastrar un solo instante por injuriosas y absurdas sospechas. Su pasado sin mancha, su celo, su desinterés, hubieran debido defender para conmigo, con una elocuencia irresistible, la causa de su inocencia. Le he creído culpable, porque las apariencias le acusaban y me avergüenzo de ello. Pero tal vez, despues de todo no soy digno de escusa, puesto que hace un momento, tú, mi hija, dudabas de tu padre.

Un instante de silencio siguió á estas palabras, despues el capitan repuso:

—En fin, gracias al cielo, todo se ha aclarado, y el señor de Villers se ha justificado á mis ojos, como yo mismo lo estoy á los tuyos.

—¿Habeis descubierto al verdadero criminal?—preguntó Lucía con timidez.

—No, y desde ahora renuncio á buscarle y á perseguirle.

—¿Por qué?

—Porque prefiero mil veces aceptar una pérdida pecuniaria, á la necesidad de hacer eterno, por medio de largos y penosos pasos, el recuerdo de una jornada odiosa que quisiera poder borrar del número de los dias.

—¿De modo que perdonais al señor de Villers la imprudencia que ha cometido?

—Esta imprudencia era una falta sin duda, pero una falta bien ligera. Demasiado se la he hecho espian, y no me toca á mi perdonarle, sino pedirle perdon.

—¿Y le devolvereis vuestra confianza toda entera?

—Bien la merece.

—¿Le conservaréis en nuestra casa?

—Sin duda alguna, si quiere aceptar mis escusas, y si consiente en no guardarme rencor por las injusticias graves que reconozco y siento en el alma.

—Pero, padre mio,—dijo Lucía muy bajo, mientras que su rubor, ya vivo, era mas ardiente aun,—pero, padre mio, vos olvidais...

Ella se interrumpió.

—Olvido que está enamorado de ti, ¿quieres decir?—acabó el ex-capitan, cuyos labios bosquejaron una sonrisa algo forzada.—No, hija mia, no olvido nada. Me acuerdo, al contrario, que su ternura es recompensada, ó al menos lo será bien pronto.

—Y á pesar de todo, padre mio, ¿se quedará aquí?—preguntó la joven con el mas estremo embarazo.

—¿Por qué no?

—Pero es animarle á que me ame.

—¿Te parece peligrosa una ayuda semejante?

—Eso es darle una esperanza.

—Que se realizará, si tu quieres.

—¿Cómo!—esclamó Lucía.—¿Consentiriais?

—¿En verte la mujer dichosa y honrada de Andrés de Villers? sí, hija mia, consentiré en ello, y sin la menor repugnancia te lo aseguro. Ese joven pertenece á una familia muy distinguida, es inteligente, honrado, trabajador; ¿por qué no seria mi yerno? No tiene fortuna, es cierto; pero ¿qué me importa? Tu serás bastante rica para los dos. Por otra parte, lo que yo quiero, ante todo, es tu felicidad. Luego, si prefieres á Andrés de Villers á un millonario, te le daré de todo corazon! Vamos, ¿qué piensas de esto, mi querida hija?...

Lucía no respondió directamente á esta pregunta, y sin embargo su contestacion fué de una admirable elocuencia.

Ella se arrojó en los brazos de Santiago Lambert, apoyó en su pecho su rubia y encantadora cabeza, murmurando con una voz entrecortada:

—¡Oh, padre mio, padre mio, qué bueno sois, y cuánto os amo!

—Todo va bien,—se decía al mismo tiempo el ex-capitan de la Atalante. En adelante no tengo ya nada que temer. Me he desembarazado para siempre de ese Mangiron; está perdido para siempre. Antes que su cadáver vuelva á aparecer estará desfigurado. En cuanto á Lucía, la hago feliz, le doy el marido que ella quiere. Soy para ella un buen padre, y mas tierno, el mejor de los padres. Ella me adora, y su ternura, mejor aun que su juramento, me responde de un silencio eterno.

Despues de este corto monólogo, Santiago Lambert repuso, dirigiéndose á Lucía:

—Contaba pasar la noche en este camarote, pero tu comprendes que despues de la catástrofe que ha pasado aquí, mis intenciones no son las mismas. Voy á apagar esta lámpara, á encender la linterna, y nada puede impedirnos que volvamos á casa.

—Padre mio,—preguntó Lucía, autorizais á que haga feliz á otra hija de vuestra bondad, repitiendo todo lo que acaba de inspiraros corazon?

—¿A alguno?—repitió Santiago Lambert.—¿A Andrés de Villers, sin duda?

—No, padre mio, á otro antes que á él.

—¿A quién pues?

—A Pedro Landry, ese hombre excelente á quien amo despues de vos, mas que todo en el mundo.

—Te autorizo con mucho gusto á que se lo digas todo. Mañana por la mañana puedes hacerlo.

—¡Oh! no aguardaré tanto; le hablaré ahora mismo, en vuestra presencia.

—Vamos á verle.

—¿En dónde está?...

—En el malecon... junto al barco... Ha querido acompañarme... me espera...

Santiago Lambert se puso livido.

—¡Vamos!—murmuró,—esto es una fatalidad!... ¡En el momento que me creia en salvo, recomienza el peligro!...

Su hija cogió al vuelo estas últimas palabras.

—¡Dios mio!—dijo,—¿qué peligro es ese?... ¿de dónde proviene?...

—¿De Pedro Landry!...

—¿Pues cómo?...

—El capataz, colocado cerca del barco ¿no ha sorprendido una parte de ese secreto terrible que nadie debia conocer?...

¿No ha oido nada... ni el grito dado por Mangiron, ni el tuyo?...

—Tranquilo, padre mio,—respondió Lucía vivamente,—Pedro no ha oido nada, yo respondo de ello... estoy segura...

—¿De dónde te proviene esa certidumbre?...

—¡Conozco bien á ese digno hombre, y vos le conocéis tambien!... se arrojaría sin titubear al fuego ó al agua por mí... Si cualquier ruido alarmante, inexplicable, hubiese llegado á sus oidos, hubiera dejado á un lado toda etiqueta, hubiera entrado en el barco sin inquietarle al desagradaros, y no obo-

D. Eduardo Moro y Casajús, que desempeñan análogos destinos.

Escriben de Navia que se había inaugurado el hermoso puente de hierro que ha puesto en comunicación ambas orillas de aquella ría.

Ha fallecido en Vizeu, pueblo de Portugal, á los 110 años de edad, el decano de los facultativos del vecino reino.

Entre las personas distinguidas últimamente llegadas á Gijón, y de que aun no hemos dado cuenta, figuran el exconsejero de Estado D. Eugenio Moreno Lopez, el diputado á Cortes D. Sixto Berziz y el subdirector de impuestos indirectos Sr. Bordallo.

Vá á aumentarse considerablemente la guarnición de Bayona con fuerzas procedentes del campamento militar formado en los Pirineos. Así lo anuncian los diarios de aquella ciudad.

Ha fallecido en la villa de Figueras, provincia de Asturias, á la edad de 88 años, la Sra. doña María Ignacia Pardo y Valledor, viuda del brigadier de estado mayor D. Leonardo Bonet, siendo muy sentida su muerte por su ardiente caridad y la práctica constante de otras muchas virtudes religiosas que la adornaban.

No es exacto, dice el Independiente de Sevilla, que la Excmo. señora marquesa de Castell-florite se detuviera en Cádiz, como dice la Palma, ni un solo momento, ni menos que entrara en la ciudad, ni aceptara ninguno de los diferentes hospedajes que por varias personas notables se le ofrecieron y que estaban preparados en las mejores casas particulares y hoteles de Cádiz.

El correo de Canarias se detuvo solo algunas horas, pues debiendo salir por la tarde, esperó la llegada del tren de las diez, y á las once ya estaba dando el parte de salida.

Los industriales madrileños continúan preparando los objetos de su especial fabricación para concurrir dignamente á la exposición aragonesa. Nuestro amigo D. Joaquín de Luna, dueño de la fábrica nacional de jabones titulada La Española, ha espuesto al público en su establecimiento de la calle de Pizarro, 8, completo un muestrario de 28 clases de jabón que destina á la exposición aragonesa. Es muy laudable el afán de este industrial que al procurar por todos los medios posibles el fomento de la industria de su país, proporciona grandes ventajas al público.

Hace tres días que en el pueblo de Sargales de abajo, provincia de Guadaluajara, amaneció en la calle un niño recién nacido, acomodado en un cesto y llevando al cuello la portada de una novela de D. Rafael del Castillo, titulada el Padre de los pobres, en la cual se vé á San Bernardo y debajo un letrero que dice: Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. El niño se bautizó con el nombre de Luis que pedía el mismo papel.

Dicen que se ha expedido una real orden prohibiendo el que se vendan copias por las calles ni sitios públicos de las ciudades, villas, pueblos, etc.

Un periódico añade: «Aplaudimos esta medida, que era vivamente deseada hace mucho tiempo á los que miran con preferencia la extracción de las clases bajas de necesidad, que se estraviaba con la industria y el mal gusto de los citados»

El día 16 del próximo mes de agosto y el 30 del mismo estará en posesión de su cargo el Sr. D. Juan de los Rios, secretario del Conservatorio de Música, de diez á dos de la tarde, la cual será para las enseñanzas de arte y letras y para el profesorado de comercio.

Ha llegado á Madrid el Sr. Trápita, gobernador del Banco de España.

Leemos en las Novedades: «La Nación, la Nueva Iberia, el Universal, la Política, el Eco Nacional y las Novedades están completamente de acuerdo con lo manifestado por el Diario Español de que, lejos de ser lógico y oportuno en estos momentos un cambio ministerial, todo induce, por el contrario, á recomendar la continuación del gabinete actual hasta que haya puesto cima feliz á la obra por él vigorosamente acometida dos años ha.»

TERCERA EDICION.

De la Agencia Havas recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 27. Los periódicos hacen notar la contradicción que existe entre las declaraciones pacíficas del «Constitutionnel» y los artículos belicosos del «Pays».

La «Epoque» asegura que Rusia se ocupa seriamente de un proyecto de Congreso, si bien no se han cambiado aun notas oficiales sobre este proyecto.

Florenca, 26. La «Nazione» desmiente los rumores de disensiones entre los individuos del gabinete y sobre disolución de la cámara.

Paris, 26. La cotización de la bolsa de hoy es la siguiente:

3 por 100 exterior español 37 1/2. 3 por 100 francés 71 20. 4 1/2 francés 103 80.

Londres, 29 Consolidado 94 1/8 á 1/4. 3 por 100 portugués 38.

La brillante banda militar del regimiento de Iberia es la que tomará parte mañana en la fiesta veneciana que se ejecutará en los Campos Elíseos, y cuyos pormenores hemos anunciado.

Ha llegado á esta corte, procedente de las provincias del Norte, D. Manuel Alonso Martínez, y esta noche sale para las de Andalucía.

Hoy ha llegado á Madrid el Sr. D. Eugenio Rubí, subgobernador que era de Egea de los Caballeros y ceceto gobernador de Teruel, para cuyo punto saldrá esta noche, con objeto de tomar posesión de su nuevo cargo.

Ha sido nombrado administrador de la aduana de Palma de Mallorca el señor Urrengochea, vista que era de la de Valencia.

Con motivo del nuevo arreglo que acaba de darse á la secretaría de Hacienda, los empleados agregados á esta dependencia pasarán á ocupar sus respectivos puestos en las direcciones de que procedían.

Se ha concedido privilegio de invención á D. Enrique Cadraach, de la Coaña, por la construcción de unas máquinas hidráulicas de muy buen resultado.

Ha sido nombrado comandante subinspector del arsenal de Puerto-Rico, el teniente de navío D. Agustin Tellez de Meneses.

La dirección de Telégrafos se ha enterado de las quejas de que se ha hecho eco estos días la prensa respecto á retraso en la comunicación de telegramas, falta de que no se cree responsable. Y para evitarlo en cuanto este de su parte considerará como un obsequio tanto á ella como al servicio en general y por consiguiente al público, que siempre que ocurra una falta se le dé aviso terminante y concreto para poner el correctivo á que haya lugar.

Ha sido nombrado comandante del navío Reina el capitán de navío D. José Lopez de Haro y Gohi.

Hoy ha salido de Madrid para Badajoz el general Ozores, con objeto de encargarse del mando militar de aquella plaza para que ha sido nombrado.

D. Alfredo Foucat, de Orleans, ha obtenido privilegio de invención por un aparato llamado telégrafo parlante para buques.

El día 20 apareció varado en las playas de Finisterre, Coruña, el vapor inglés denominado Falcon, procedente de Constantinopla, con cargamento de maíz.

La dirección general de Rentas estancadas ha comunicado por telégrafo la orden mas apremiante á la administración de hacienda pública de Santander para que sin pérdida de tiempo surta de sellos telegráficos á la subalterna de Laredo, sin perjuicio de averiguar de quién es la responsabilidad de la falta para imponerla á quien corresponda.

También esta noche, como en la del domingo anterior, habrá música en la montaña del Príncipe Pio, y segun nos dice el Sr. García, dueño de la vaquería, para que no volvamos á hacernos eco de las quejas del público, ha aumentado las mesas, y las sillas y sillones con 120 más, y ha dado doble ración de maíz á sus vacas para que no se acabe tan pronto la leche. También nos dice en un comunicado que nos envía, que á disposición del público están siempre varios graduadores para que se convenzan de que no es posible vender una leche mas pura ni menos cristiana, mas limpia ni menos lavada, pues no conoce el bautismo.

El lunes se dió fin á la novena de Nuestra Señora de Atocha, saliendo la veneranda imagen adornada en la procesion con el manto y alhajas de S. M. en medio de una gran concurrencia; ofició de pontifical el Excmo. señor obispo auxiliar de Madrid, y presidia el distinguido cuerpo de Inválidos.

La dirección de Rentas estancadas y Loterías ha pedido esplicaciones al administrador de hacienda pública de Córdoba, respecto á la falta de sellos de franqueo para impresos, que denuncia el Eco de aquella ciudad, y resulta que la administración de hacienda de dicha provincia contaba en fin de julio con suficientes existencias para atender al consumo ordinario.

Ha sido nombrado comandante del bergantín Valdés el capitán de fragata D. Luis Regalado é Ilan.

Anteanoche fué un hombre asaltado á la salida de Guadaluajara por dos rateros que trataron de robarle 7000 rs. que llevaba; pero aquel, que era un vizcaíno templado como hierro de sus fraguas, despues de recibir un palo en la cabeza y una puñalada en el costado, se lanzó al del palo y se lo quitó, y á palos quitó la navaja al otro, y con ella hirió á los dos, que fueron llevados al hospital en camillas desde el sitio de la ocurrencia.

En Los Sucesos de ayer ha empezado ya la serie B del catálogo de periódicos españoles de todas clases coleccionado por D. J. M. del Camp. Segun parece la serie B es mas larga que la A, y eso que esta ha comprendido mas de 170 títulos de periódicos del siglo pasado y del presente. De los datos reunidos por el autor de este imbro trabajo, pasan de 4000 los periódicos publicados en España desde 1700 á esta fecha, y eso que fueron poco numerosos en el siglo último, y en este ha habido periodos, como del año 14 al 19 y del 23 al 30, en que no ha existido mas que muestras oficiales de la existencia del periodismo. La Gaceta de Madrid es el decano, y el ejemplar mas antiguo que se conserva en la biblioteca de Madrid es de 4 de julio de 1677, su tamaño cuartito regular.

Resultando vacante por salida de don José Gonzalez de Tejada á otro destino la plaza de auxiliar primero de la clase de terceros en la secretaría del ministerio de Gracia y Justicia, dotada con el haber anual de 1600 escudos, se han dado los ascensos de escala, promoviendo á dicha vacante y las otras cinco de su clase á D. Luis Bremon, D. Gumersindo Azcarate, D. Julian de la Cantera, D. Blas Taracena, D. Pedro Alonso Cavareda y D. Mariano Arrazola y Guerrero, auxiliar primero este último de la clase de cuartos; á esta vacante y las otras cinco de su clase, dotadas con el haber anual de 1400 escudos, á D. Enrique Santana, D. José Rodríguez Roda, D. Juan Antonio García Labiano, D. Gabriel Cuartero y Atienza, D. Benito Aparicio y Perez y D. Antonio Oñate, auxiliar primero este último de la clase de quintos; á esta vacante y las cuatro restantes de su clase, dotadas con el haber anual de 1200 escudos, á D. Gonzalo de Córdoba, don Rafael Jimenez Góngora, D. Manuel Eléspuru, D. Fernando Perez Albarracin y D. Juan Manuel Biech, auxiliar primero este último de la clase de sextos; y á esta vacante y las otras cuatro de su clase, dotadas con el haber anual de 1000 escudos, á D. Fernando García Briz, don Nicasio Bustamante, D. Julio Merino, que sirve la suya en comision, D. Ramon Donat y Climent y D. Rafael Hernandez Villarejo.

Nuestro compañero y amigo el señor D. Leandro P. Cossio está reuniendo los materiales necesarios para redactar y publicar en breve un curioso almanaque de Ferro-carriles.

Anteanoche tuvo lugar en el favorecido circo de Price la soirée fashionable, una de las mas amenas y variadas que hemos visto en aquel centro de recreo y de diversion. Hicieron las delicias de los concurrentes los populares clowns Whitthoyne, Seechi y Alfano, los simpáticos hermanos Conrad y la señora Thompson, que en la escena ecuestre de Juana de Arco revela todas las noches facultades poco comunes para ese género de pantomimas serias, siendo, como es natural, calurosamente aplaudida por el numeroso público que asiste al circo de Price. La señora Thompson, tanto en escenas mímicas sobre caballos como en los difíciles ejercicios ecuestres que ejecuta, es una de las mejores artistas que forman el cuadro de la compañía del circo de Price.

Contribuyeron á amenizar la funcion la intrépida Mlle. Azella en los ejercicios de Los tres trapeacios, el muy aplaudido artista Henry August en el paseo sobre las botellas y juegos malabares, la reputada artista señora Loyal y la divertidísima pantomima Cinderella, ejecutada por todos los niños de la compañía con una gracia y perfección tal que encanta.

En los días trascurridos desde el 12 al 18 de este mes han circulado por los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y Alicante 29091 viajeros, cuyos billetes importaron 667017 rs.

El total de productos en igual período ascendió á 733386 rs. en gran velocidad, y 2.098403 en pequeña; en junto 2.831789 reales.

El papel que desempeñará el actor señor Gimenez en la tragedia Neron, que se estrena esta noche en el teatro de los jardines de Apolo, es el de Aufranio Burho, prefecto del pretorio, y no el que diglamos hace días, por una equivocacion involuntaria.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha accedido á la permuta que de sus respectivos destinos tenían solicitada los Sres. D. Pedro Alonso Cabareda, auxiliar de dicho ministerio, y D. Paulino Salazar, promotor fiscal del distrito de la Inclusa.

Se nos dice que no hay exactitud en el sueldo que publicamos, tomándolo de otro periódico, sobre aumento de auxiliares y supresion de 1/2 por 100 en el derecho de renovacion del Monte de Piedad. Se han solicitado algunas reformas, pero todavia no se ha obtenido la aprobacion de S. M.

La empresa del teatro del Principe cuenta para la próxima temporada con dos obras del Sr. Nuñez de Arce, dos del Sr. Ayala, una del Sr. Hurtado y otra del Sr. Gaspar.

En el teatro de Jovellanos principiarán muy pronto las funciones. El día 2 del próximo setiembre llegarán á Madrid Teodora Lamadrid y Victoriano Tamayo, é inmediatamente comenzarán los ensayos de la obra Tambi n hay duelo en las damas, que parece ha sido refundida por D. Patricio de la Escosura: despues de esta se estrenará una obra del Sr. Retes,

poniéndose á continuacion en escena El drama nuevo; quizá en lugar de la obra del Sr. Retes se ponga en escena El collar de Lescot, del Sr. Hurtado, y entonces la del Sr. Retes quedará para la segunda funcion de estreno.

En el teatro de Variedades van á principiar con el Oteló, del mismo Sr. Retes, estrenándose despues una comedia de Blasco.

Eusebio Blasco termina ahora tambien un cuadro en tres zarzuelas, titulado Los profugos del amor, para el teatro de los Bufos.

Se ve, pues, que las empresas teatrales se aprestan al combate con decision y varonil empeño.

En la subasta celebrada en la fábrica nacional de Trubia el domingo último para el suministro de 10500 quintales métricos de hierro colado nuevo al carbon vegetal, ha quedado el servicio á favor del conocido comerciante y capitalista de Oviedo D. Pedro Masaveu, unico postor que se presentó á la licitacion.

El periódico de modas la Guirnalda ha repartido en uno de sus últimos números una preciosa habanera titulada Lejos de ti, letra del Sr. Alcalde Valladares y música del maestro Perlado, la cual se encuentra de venta en el almacen de Romero y otros de esta corte.

El Español contesta á las Novedades que lejos de quedarle pocos días para dar muestras de su sutil ingenio, tendrá mucho tiempo y mucho orden para realizar la empresa de gran estension que se ha propuesto al discutir con los progresistas y los unionistas.

El conocido escritor Sr. Marco prepara una nueva produccion para el teatro de Variedades, escrita espresamente para el primer actor cómico D. José García.

Han regresado á Madrid los diputados D. Juan Perales y D. Juan Balboa.

Han sido aprobadas por la censura de teatros La Casa en venta, comedia en un acto, y la zarzuela El Indio.

Ha solicitado el derecho de nacionalidad el marroquí Salvador Martin Escalonilla, nacido en Tánger, hijo de padre español y madre mahometana, pero que recibió el bautismo en la parroquia de San Sebastian de esta corte en 1860, siendo padrinos los reyes.

El 23 cesó en Oviedo el gobernador de aquella provincia, nombrado para la de Granada, D. Bernabé Lopez Iago, quedando encargado de dicho puesto el secretario de dicha dependencia D. Rafael Trillo.

Han sido remitidos á la censura desde Zaragoza el drama titulado Zulema ó la conquista de Zaragoza, y otro titulado Ni el laberinto de Creta, originales ambos de D. Juan Cervera.

No es exacta la noticia dada por un periódico respecto á la licencia que dice ha solicitado el general Fernandez San Roman. Este regresará en breve á Madrid terminada la revista de inspeccion que ha estado girando como director de Infantería.

Ha llegado á Londres el Sr. D. Rafael Cabezas, jefe de la dirección de la Deuda.

Ha regresado á Madrid el director general de Contribuciones Sr. Mayo de la Fuente.

Uno de los primeros asuntos que han de ocupar á las Cortes en su próxima reunion es el referente á casos de reeleccion á que están sujetos muchos diputados, entre ellos los Sres. Valero y Soto, Pla, Batanero, Mayo de la Fuente, Sanchez de Molina, etc.

Dice el Imparcial: «Denunciamos al señor alcalde-corrector del p. océder inhumano usado ayer tarde á las puertas de nuestra redaccion por el celador de policia urbana número 21.

Hallábase dando voces en medio de la calle un desgraciado ebrio, que en medio de todo no causaba daño material alguno, cuando el citado celador se acercó intimándole para que se retirara; y como no anduviera con la prontitud y seguridad que su estado hacia imposibles, le dió un violento empujon que le ocasionó una caída sobre la acera, rompiéndole la cabeza, de la cual empezó á brotar sangre en abundancia.

El hecho, como es de suponer, indignó á los que lo presenciaron que se desahucian en denuestos é invectivas contra el funcionario que de una manera tan brutal interpreta el cumplimiento de sus deberes.»

Ha regresado á Madrid procedente de San Sebastian el ex-diputado á Cortes y gobernador de provincia que ha sido, señor Alonso Colmenares.

Esta mañana á las siete y media ocurrió un incendio en la calle de las Huertas, núm. 61. El fuego empezó por un taller de ebanistería y los dependientes del establecimiento lograron sofocarlo por completo, antes de que tomara proporciones y sin tener que acudir á la señal de costumbre.

Entre los espositores de Madrid que han de presentar objetos notables en Zaragoza, se encuentra el Sr. Sierra, oficial del taller de colocacion de aparatos de la dirección de Telégrafos, el cual espondrá varias muestras de los diferentes objetos

que él construye y que son muy notables.

Dice un colega: «En uno de los sangrientos publica la Lanterne sin comemos juntas estas dos cifras presupuesto del vecino imperio de Francia... 21.500000 francos. Lista civil de S. M. el emperador Napoléon III... 25.000000 de francos. Considérense las reflexiones debidas sobre este simple dato oficial.»

En el mercado de granos de Madrid se ha vendido hoy el trigo al por mayor de 7628 escudos.

Trigo de Castilla, de 7400 la Mancha, de 6000 á 7000; de 6400 á 9000; de la Campi á 8000 extranjero, á 6000. Las fanegas de trigo vendidas 1398.

La cebada de 3700 á 0000. Hoy han entrado por las p. arrobas de trigo, 2689 de harin carbon, 137 vacas y 639 carne.

La reforma hecha en la tramitación de los expedientes de exencion de reproduccion de subastas nacionales, es una medida abreviar en mucho el curso de los expedientes de esta clase hasta ahora interminables por las dificultades de los expedientes, y por los plazos de tardanza hasta el día establecido para la determinacion adoptada en la Memoria redactada por el Sr. Concha Castañeda, que han de agradecerla muchos interesados. Esto además ha de ser necesario el personal que ha de ser indispensable para los detalles de la descentralizacion.

Anoche á las doce fué auxiliado por un médico de la plaza de S. gregorio, un joven de veinte años que se causó dos profundas heridas en el cuello con una navaja. Ocurrió en la calle de Toledo, donde vivia aquel desgraciado. Hemos oído decir, este joven enfermó con viruelas, y se salvó en un momento de delirio á consecuencia de la viruela. El juzgado de guardia le instruyó las oportunas diligencias y el paciente fué trasladado al Hospital General en muy mal estado, donde administraron los últimos auxilios.

El 25 del corriente se ahogó un corneta confinado de aquel llamado Santiago Ballina, sin que se salvara los esfuerzos del Sr. D. Inocencio Lopez que también en peligro ayudándole á salir que por allí pasaba.

En la noche del 21 del actual robados de la iglesia del pueblo de la Loma, en la provincia de Valladolid, las alhajas siguientes: un copon de plata, una cajita de un viril de bronce, cuatro alfileres de abalorios de oro, un manto de la Virgen y cuatro amitos.

El Diario oficial de Varsovia en número del 19 con la siguiente noticia, nueva prueba del régimen allí establecido por el gobierno: «S. E. el lugar-teniente del conde de Berg, se ha dignado á los habitantes de Varsovia para que puedan salir al campo de tiro, los domingos y días festivos hasta la estacion de Skierniewice y parque imperial, sin condicion alguna, sin embargo, de que sean provistos de sus cédulas de salida.»

La junta de clases pasivas que se reunió de la manera siguiente: Presidente, Sr. Cabezas; vocal Sr. Fernandez Heredia, Moraleteban, Alegre Dolz, Batanero, S. Blanco, que á la vez desempeñó de secretario y ordenador de pagos; jefe de negociado, Sr. D. Cárlos Campoblanco, Guisado, Vidal, Sampedro, Maestre, Latorre, Cros, Miñambres, Bigger, Alan, Beruete y Calvo, y ayer hablamos, sin recordar el nombre.

La planta de la secretaría y del ministerio de Hacienda se ha reorganizado con arreglo al real decreto de ayer publicamos, de la siguiente manera:

Oficiales de secretaría, jefes de negociado, Sres. Fernandez Heredia, Cánovas; auxiliares, jefes de negociado, Sres. Sanchez, Menendez Rayo, Alvarez, Franco, Eguilaz, Ferrn, Gonzalez, Linacero, Oya y Colla, tinez y Cervera; y oficiales, Sres. Magariños, Vizcaino (D. Ignacio), teras, Ainsua Niño, Perogordo, Espada, Hortet, Lázaro, Geta, Sañudo, Acevedo, Martinez, Pradmaur, Santa María, Lorca, Perin y Saco.

Casi todos los periódicos ingleses conformes en negar la noticia de atentado contra la reina Victoria, de que ha habido carta de Lucerna publicada por la prensa de Francia.

Dice el Internacional, que en la vista de Schwalbach, el czar ha prometido al rey de Prusia facilitarle los medios de anexionar á la monarquía prusiana.

de la confederación del Sur bajo el cetro del descendiente...

do hablar con elogio de un adorno por un operario del arsenal...

horizado por real decreto dado con fecha 22 del corriente...

de la Duda pública ha acordado el actual a la una del día...

udación de la renta de aduana de Cuba en el mes de junio...

las tres de la madrugada del día 11, fué muerto en la plaza...

de la Victoria ó adyacentes. El presunto autor de este crimen...

Dice el Avisador malagueño: «Se nos ha referido un hecho criminal...

Se nos refiere, pues, que en dicha tarde y en el sitio expresado...

Segun leemos en una carta dirigida a uno de nuestros colegas...

Nos dicen que la feria de Antequera ha estado muy concurrida...

especialmente en la última corrida, por malagueños y cordobeses.

La Gaceta de Turin desmiente la noticia de que el caballero Nigra...

Dícese que Rusia trata de comprar algún puerto de Noruega...

La Agencia Reuter ha publicado el siguiente despacho telegráfico...

Ha llegado a Francia la esposa del presidente que fué de los Estados-Unidos...

El virey de Egipto va á crear en su vecindad un ministerio de Justicia.

El gobierno turco ha dado permiso a la fragata de guerra americana...

«El otoño de 1868 será una primavera, un renacimiento político.»

Dice el International que la archiduquesa austriaca Sofia es quien gestiona...

Dice el International que el gobierno austriaco hará cuanto esté en su mano...

El rey ha invitado al conde de Bismarck para que le acompañe en su viaje...

En los círculos políticos de París se asegura que la actitud del gobierno inglés ha detenido muchos proyectos...

Se han publicado seis entregas más del importante Diccionario de política y administración...

artículo Amnistia suscrito por el señor marqués de Miraflores...

El príncipe Arturo de Inglaterra ha pasado por París dirigiéndose á Lucerna...

Ha sido nombrado director del teatro lírico de París el que lo era de los conciertos...

El sábado 13 hubo numerosos naufragios en las costas de Inglaterra.

Esperase en Londres á la reina de Inglaterra para dentro de unos quince días...

llamamos la atención de nuestros lectores sobre el anuncio que de la maquinaria agrícola...

Table with columns: PUBLICOS, ÚLTIMOS PRECIOS, and various financial data points.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO DE VERANO... JARDINES DE APOLO... CIRCO DE PRICE...

ANUNCIOS. ZURCIDOS SIN CONOCERSE Y PASADOS... ALMONEDA DE MUEBLES... MATRÍCULA...

SE COMPRAN ACCIONES Y RESIDUOS DEL CRÉDITO COMERCIAL... LA SIN PAR... DINERO...

EN LA VILLA DE PINTO, CALLE DE LOS ALBAÑILES... SI LA PERSONA QUE COMPRO EL S20...

FERRO-CARRILES DE MADRID Á ZARAGOZA Y Á ALICANTE. DIRECCION DE LA ESPLOTACION. ANUNCIO. Necesitando acopiar esta compañía para el próximo año 1859...

DE ESPAÑA. y anulados ya por este estado...

DEL DIA 28. — San Agustín, doctor. — Se gana el jubileo de cuarenta años...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

DE LA PLAZA. — Servicio para Parada: Iberia y Alba de Tordesillas...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

EN LA MAÑANA DE AYER SE HA LEPERADO un sello de reloj...

LA MAQUINARIA AGRÍCOLA DE JOSÉ DEL RIO Y HESLES...

LA COMERCIAL. BARQUILLO. Descuenta papel Caja de depósitos...

VERDADERO ALMIDON INGLÉS DE COLMAN. Cinco medallas obtenidas en las exposiciones...

COLEGIO DE SANTA ISABEL HISPANO-AMERICANO. BARQUILLO, 3, MADRID.